

# Las primeras voces de una Romería

---



Por: Carlos Gámez

La Habana, 25 abr (RHC) Se acercan las Romerías de Mayo, principal evento de la Asociación Hermanos Saíz en el año. Para estar actualizados y elaborar la agenda de actividades a las que asistir, Alexis Triana, Presidente de Honor del Comité Organizador preparó una conferencia de prensa donde se anunciaron las principales novedades de esta 24 edición.

En esta oportunidad, las Romerías fueron dedicadas a Fidel Castro Ruz y Ernesto Che Guevara, junto a los jóvenes rebeldes del mundo. Se hará coincidir con la Feria Internacional de Turismo para que los invitados se lleven la visión de nuestra cultura, desde la creación de la AHS. Al tiempo que se hará un homenaje a Juan Padrón, por sus 70 años y el 45 aniversario del animado Elpidio Valdés, personaje que todavía inspira a quienes lo ven luchar por sus ideales, sin importar la generación de procedencia.

Para quienes conocen de la estructura del encuentro anual, saben que el congreso de pensamiento *Memoria Nuestra* es el espacio donde se exponen las investigaciones de los principales estudiosos menores de 35 años, y que siempre cuenta con prestigiosas figuras compartiendo e intercambiando posturas teóricas. Este año se anuncia la conferencia del Ministro de Cultura Abel Prieto como parte de la agenda del evento, mientras que la conferencia inaugural estará a cargo de la Dr. Aleida Guevara, hija del Che.

Para los interesados en las artes escénicas tendremos la realización del XIII Evento Internacional de Danza en Paisajes Públicos, y como novedad vuelve el concurso *Solamente solos*. Mientras que la XVI edición del Festival Internacional de Teatro Callejero rendirá homenaje a Fátima Paterson, fundadora de la Romerías y Premio Nacional de Teatro 2017. Entre los grupos de teatro estarán TECMA, Ojos y el Trío humorístico ETC.

Por su parte, las artes visuales tendrán al creador Alexis Leyva (Kcho) con su colección de originales de Wifredo Lam. Podremos encontrar además la realización de intervenciones urbanas y performances como parte de los artistas premiados en el recién finalizado *Puente Sur*.

La música estará representada por Raúl Paz, Tony Ávila, Eduardo Sosa, el grupo Síntesis, Alexander Abreu, Gerardo Alfonso y Polito Ibáñez. Tendremos además miembros de la AHS con resultados importantes como los grupos Toques del Río, D´Corazón, Enfusión y Miel con Limón. Por otro lado, la música electrónica tendrá la acostumbrada presencia del proyecto Electrozona y el rock and roll estará de fiesta con un concierto de Zeus.

Se realizará asimismo, el evento *Bloguerías de Mayo*, espacio donde se reúnen los blogueros de todo el país para dar sus opiniones. En esta oportunidad se efectuará un *streaming* con personas de todo el mundo y un *twitazo* contra el bloqueo.

Las **Romerías de Mayo** tienen un gran impacto en las personas que siguen el arte de los jóvenes, pues no hay otro momento que tenga una programación tan completa. Casi estamos subiendo las escaleras de la Loma de la Cruz, casi estamos de Romerías.

(Tomado del sitio oficial de la AHS)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/128078-las-primeras-vozes-de-una-romeria>



**Radio Habana Cuba**